



UNIVERSITAS AMIKOM PURWOKERTO FAKULTAS ILMU KOMPUTER

Jl. Letjen Pol Sumarto, Purwanegara, Purwokerto Utara, Banyumas, Jawa Tengah, Indonesia 53123, Telp. (0281) 623321, Faks. (0281) 623196, Web. : fik.amikompurwokerto.ac.id, email : fik@amikompurwokerto.ac.id

SURAT EDARAN

Nomor: 2245/AMIKOMPWT/FIK/04/X/2023

Tentang

Ekuivalensi Prestasi Mahasiswa di Bidang Akademik dan Non Akademik ke dalam Matakuliah Skripsi

Kepada Civitas Akademika Fakultas Ilmu Komputer Universitas Amikom Purwokerto, berdasarkan Keputusan Rektor Universitas Amikom Purwokerto Nomor 090/AMIKOMPWT/P/11/X/2023 tentang Ekuivalensi Prestasi Mahasiswa di Bidang Akademik dan Non Akademik ke dalam Matakuliah Praktik Kerja Lapangan dan Skripsi, berikut kami sampaikan :

1. Karya ilmiah yang diklaim harus mencantumkan nama dosen pembimbing skripsi dan minimal karya ilmiah terbit/publish pada saat mahasiswa sudah masuk dan aktif di semester 6.
2. Berikut standar konversi hasil prestasi mahasiswa dengan bentuk prestasi menghasilkan karya ilmiah yang dipublikasikan dalam jurnal ilmiah atau prosiding internasional:

Tingkat	Mata Kuliah yang diekuivalensi	ketentuan	Bukti terkait	Keterangan
Seminar Internasional Bereputasi (minimal terindeks scopus)	Skripsi dengan nilai A	Mahasiswa membuat naskah publikasi sebagai penulis pertama untuk seminar ilmiah Internasional	Piagam/sertifikat/atau semacamnya dan bukti accepted di seminar ilmiah internasional	<ul style="list-style-type: none">- Mahasiswa tetap wajib mengambil mata kuliah skripsi dan melakukan bimbingan skripsi- Biaya publikasi tidak ditanggung lembaga kecuali seminar yang diselenggarakan oleh lembaga- Biaya terkait pelaksanaan seminar tidak ditanggung lembaga
Jurnal Internasional Bereputasi (minimal terindeks Scopus)	Skripsi dengan nilai A	Mahasiswa membuat naskah publikasi sebagai penulis pertama	Piagam/sertifikat/atau semacamnya dan bukti accepted di jurnal ilmiah	<ul style="list-style-type: none">- Mahasiswa tetap wajib mengambil mata kuliah skripsi dan melakukan bimbingan skripsi- Biaya publikasi tidak ditanggung lembaga



UNIVERSITAS AMIKOM PURWOKERTO FAKULTAS ILMU KOMPUTER

Jl. Letjen Pol Sumarto, Purwanegara, Purwokerto Utara, Banyumas, Jawa Tengah, Indonesia 53123, Telp. (0281) 623321.

Tingkat	Mata Kuliah yang diekuivalensi	ketentuan	Bukti terkait	Keterangan
		untuk jurnal ilmiah		
Nasional terakreditasi Sinta 1	Skripsi dengan nilai A	Mahasiswa membuat naskah publikasi sebagai penulis pertama untuk jurnal ilmiah	Piagam/sertifikat/atau semacamnya dan bukti accepted di jurnal ilmiah	- Mahasiswa tetap wajib mengambil mata kuliah skripsi dan melakukan bimbingan skripsi Biaya publikasi tidak ditanggung lembaga
Nasioanal terakreditasi Sinta 2	Skripsi dengan nilai A-	Mahasiswa membuat naskah publikasi sebagai penulis pertama untuk jurnal ilmiah	Piagam/sertifikat/atau semacamnya dan bukti accepted di jurnal ilmiah	- Mahasiswa tetap wajib mengambil mata kuliah skripsi dan melakukan bimbingan skripsi Biaya publikasi tidak ditanggung lembaga
Nasioanal terakreditasi Sinta 3	Skripsi dengan nilai B+	Mahasiswa membuat naskah publikasi sebagai penulis pertama untuk jurnal ilmiah	Piagam/sertifikat/atau semacamnya dan bukti accepted di jurnal ilmiah	- Mahasiswa tetap wajib mengambil mata kuliah skripsi dan melakukan bimbingan skripsi Biaya publikasi tidak ditanggung lembaga

Demikian Surat Edaran ini dibuat untuk dijadikan perhatian dan dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Purwokerto, 24 Oktober 2023

Dekan Fakultas Ilmu Komputer,


UNIVERSITAS AMIKOM PURWOKERTO
FAKULTAS ILMU KOMPUTER

Dr. Eng. Imam Tahyudin, M.M.

NIK. 2012.09.1.009